



# 一本道

相良中学校通信

令和4年4月18日

校長 吉田憲一

## 1 自己紹介②

自然と触れ合ふことが大好きな、相良にまつわる2つめの趣味は、キャンプです。

今から20年ほど前、川郵便局、元のなつめ保育園の近くの川辺大橋の下の川原で、キャンプをしたことがありました。子供が小学1年生と保育園でした。川原に車を止め、テントを立て、料理の準備をしていました。すると、子供が泣き叫んでいます。何があったのかと思い、泣き叫ぶほうを見ると、なんと、川の上をテントがぷかぷか浮きながら流れていっていたのです。急いで川に入り、テントを救出しました。私のキャンプの思い出ベスト3に入る「川辺川キャンプ」でした。

## 2 ビジョン「目標を立て、共有すること」

この写真は、4月13日4校時の2年1組の学活の様子です。みんなで決めた目標に、個性を持たせた文字を作り、貼っているところです。こんな素敵なお目標です。

自主性のある行動をし、自信をもって何事にも挑戦しよう！



私は、入学式で、生徒105名に、次のように話しました。

みんなのこの1年間の目標は何ですか。学習面の目標は？部活動の目標は？人間性を高める目標は？

必ず、目標を立てて、そして、その目標を誰かに伝えたり、紙に書いて貼ったりしてください。目標をもち、共有することは、自分自身をやる気にさせ、成長させてくれます。

ちなみに私の今年の目標は、2つです。

- 1 元気な学校を創ること
- 2 子どもがもてる力を十分發揮し成長できる学校を創ること。

生徒を中心に、職員、保護者、地域、行政でしっかりと連携して進めていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

## 3 授業で、大事なことって？



この写真は、4月14日1校時の3年1組の社会の授業です。

日本の経済が、第一次世界大戦中に急成長したのはどうして？

という課題のもと、資料等をもとにして、自分の考えを持ち伝える授業でした。そして、6名の生徒が自分の考えを発表しました。その後、小川先生が、「今出した考えに、賛成や反対の考えがあれば、発表してください。」と指示しました。すると、緒方君、杉本君、中園さんが賛成や反対の考えを伝えました。素敵でした。

授業の「進んで行動すること」の最たるものは、「自分の考えを伝えること」です。3年1組担任の立山先生が、学級開きで、「教室は間違えるところだ」の絵本の読み聞かせをしていました。この心構えが授業を創っていきます。これからも、各クラスで生徒たちが素敵なお授業を創ってくれることでしょう。楽しみです。